

„Wir feiern Geburtstage nach“

Wochenrückblick vom 07.06.2021 bis 11.06.2021

Die Woche haben damit verbracht, die Geburtstage nachzufeiern, welche in der Notbetreuung oder in den Feiern stattgefunden haben.



Worauf sich die Kinder, und besonders die Geburtstagskinder gefreut haben ist, dass wir miteinander singen und musizieren können. Hier konnte sich jedes Kind ein Instrument heraussuchen, mit was es gerade spielen möchte.

Ziel dabei war es, spielend mit Klängen und Tönen, mit Sprache und Sprachelementen umzugehen. Die Kinder haben zudem erfahren, dass Singen Spaß machen kann. Außerdem lernten die Kinder neue Instrumente kennen, da ihnen zur Auswahl gestanden hat, mit welchem Instrument sie spielen möchten.





Nach jeder Geburtstagsfeier kann sich jedes Geburtstagskind ein Spiel wünschen, welches es spielen möchte. Besonders beliebt sind zur Zeit „Schuhsalat“ und „Pitsch patsch Pinguin“.



Bei den Spielen werden verschiedene Fähigkeiten der Kinder gefördert. So wurde die kognitive Kompetenz der Kinder gefördert, da die Denkfähigkeit und das Gedächtnis angeregt wurden. Auch die sozialen Kompetenzen wurden gefördert, da die Kinder mit anderen Kindern und Erwachsenen interagieren konnten. So wurde auch die Kommunikationsfähigkeit und die Kooperationsfähigkeit gestärkt.